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Trocken/Dry
Rosé

ART.-NR. // ART.-NO. 2 2 0 0 1 1 5

EAN FLASCHE 0,75 L // EAN BOTTLE 0,75 L 4 0 0 8 0 0 5 0 4 1 0 8 6

EAN KARTON 6 X 0,75 L  // EAN CARTON 6 X 0,75 L 4 0 0 8 0 0 5 0 7 4 0 4 6

ALKOHOL // ALCOHOL 1 1  %  v o l *

RESTZUCKER // RESIDUAL SUGAR 6  g / l *

SÄURE // ACIDITY 5 , 5  g / l *

Spanien schaut auf eine lange Weinbautradition zurück, besonders hervorzuheben sind hierbei die 
Rotweine der Rioja. Überraschenderweise ist dieser berühmte Name jedoch nur eine kleine Region 
unter vielen. Einige dieser Regionen sind riesig, weltweit hat Spanien die größte Rebanbaufläche. 

Spain has a long history of producing fine wines, particularly the red wines of Rioja. Surprisingly, 
however, this famous name is just one small region among many. Some of these regions are huge, 
and account for the fact that Spain has the largest area of land dedicated to viticulture of any 
country in the world.

Dieser Tempranillo Rosé zeigt eine intensive Farbe im Glas. Hier verströmen für Tempra-
nillo typische Aromen ihren blumigen und würzigen Duft. Am Gaumen knackig-frisch mit 
weichem und gehaltvollem Abgang.

This Tempranillo Rosé shows an intense color in the glass. Aromas typical of Tempranillo 
exude their floral and spicy scent here. Crisp and fresh on the palate with a soft and rich 
finish.

Genießen Sie diesen fruchtigen Roséwein zu Käse, Pasta und Meeresfrüchten.

Enjoy this fruity rosé wine to cheese, pasta and seafood.

Gut gekühlt bei 8 – 10 °C servieren.

Serve well chilled at 8 - 10 °C.

visit us at www.einig-zenzen.de

*Näherungswert  //  * Approximate value
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